

## Mujeres deben tomar papel protagónico en elección 2024, afirma Héctor Chávez

Priorizar no sólo la postulación de perfiles emanados de la ciudadanía, sino principalmente de las mujeres, en la próxima elección del 2024 es una tarea prioritaria para el Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró el diputado federal del sol azteca Héctor Chávez Ruiz, pues de este forma se fortalece el proyecto de nación que mantienen con el Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN).

El legislador aseguró que dentro del partido político cuentan con perfiles suficientes e idóneos para competir en la segunda fórmula del Senado de la República, así como las dos diputaciones federales, Ixmiquilpan y Actopan, que se les asignó en el convenio de coalición parcial; pero la intención es que sus candidaturas se ocupen con personas emanadas de la sociedad civil y no de la militancia del PRD.

"Vamos a buscar que la sociedad civil ocupe estos espacios, para que los haga sentir más identificados con las causas de la candidatura a la presidencia de la República, en esta coalición 'Fuerza y Corazón por México', por supuesto que hay cuadros valiosos en el PRD, pero la situación del país obliga a que podamos hacernos a un lado si esto contribuye a que estas candidaturas se fortalezcan con la ciudadanía", manifestó.

Chávez Ruiz consideró que al igual que en la pugna por la Presidencia de la República, las mujeres deben tomar un papel protagónico en la elección del próximo año, no sólo en las filas del PRD, donde hay mujeres que pueden ocupar estas candidaturas, sino que también puedan aspirar las mujeres de la sociedad civil para acceder a estos cargos de elección popular en el Congreso de la Unión.

Así también, el diputado federal garantizó que si así lo determina el partido, así como las reglas de paridad, será el primero en no buscar la candidatura o la reelección en los próximos comicios para dar el espacio a perfiles ciudadanos, pues de esta forma impulsan y fortalecen la conexión con la población y aseguran un mejor resultado; incluso, apuntó, desde el PRD están dispuestos a recibir a militantes de otros partidos.

"Son bienvenidos los militantes de otros partidos, incluso de Morena, que se fueron con el canto de las sirenas y no están satisfechos con el actuar de sus gobiernos, pueden ver en el PRD una posibilidad de gobierno de coalición que permita al país salir adelante", sentenció.

https://www.milenio.com/politica/hector-chachez-mujeres-tomar-papel-protagonico-eleccion